



2009: El Fondo Estatal de Inversión Local en Castelldefels



Un nuevo parque urbano: el parque de la Corredera

El nuevo parque de la Corredera, que conecta los barrios de La Pineda y les Botigues, ofrece la oportunidad de disfrutar de un paseo de 700 metros de longitud en medio de la ciudad. Las obras han incluido la instalación de pavimentos, mobiliario urbano y alumbrado público. Se han plantado árboles y arbustos y se han creado diferentes zonas lúdicas y deportivas, además de una lámina de agua aprovechando la presencia del canal.

Presupuesto: 2.387.728,36 euros

Peatonalización de calle Església, entre la av. Manuel Girona y la c. Albert Einstein

Con esta actuación se ha pretendido dar protagonismo a las personas en la utilización de los espacios públicos y dinamizar la actividad comercial del centro de la ciudad. Las obras han incluido otras mejoras como la renovación de la red de aguas pluviales y residuales, la retirada de la red eléctrica aérea y la renovación del alumbrado público. Además se han instalado contenedores soterrados.

Presupuesto: Alrededor de 1,4 millones de euros.

Reconstrucción de aceras y reasfaltado de calles en el centro de la ciudad

El objetivo de estas obras era acondicionar la zona centro de la ciudad para favorecer la movilidad, especialmente de personas con movilidad reducida. También se ha construido la red secundaria de aguas pluviales.

Presupuesto: Alrededor de 2 millones de euros.

Remodelación de aceras, asfaltado, arbolado y alumbrado público en el barrio de Granvia Mar

Mediante esta actuación se ha reparado y acondicionado el pavimento de aceras y calzada del barrio. Se ha renovado la red de alumbrado público y la mayor parte de la arbolado, además de mejorar la accesibilidad de las personas.

Presupuesto: Alrededor de 1,2 millones de euros.

Rotonda de la avenida del Poal

Esta rotonda reordena y mejora el tráfico rodado en el cruce de la vía principal del barrio con las calles Juan Ramón Jiménez y Joan Maragall. También se ha reforzado el alumbrado y se ha mejorado de la señalización en ese punto.

Presupuesto: 172.000 euros.

Remodelación y ampliación de la pista polideportiva de Can Roca

Entre otras actuaciones, el proyecto ha hecho frente a la reforma de la cubierta existente, a la ampliación de la zona de vestuarios y a la construcción de un nuevo edificio que da servicio a la instalación (vestuarios y servicios). También se ha mejorado la accesibilidad al edificio.

Presupuesto: Alrededor de 1 millón de euros.

Construcción del colector en el paseo del Pitort

Esta obra mejora el sistema de saneamiento de las aguas residuales de esta zona, que antes se realizaba mediante fosas sépticas y pozos de filtración. Asimismo, se ha mejorado el drenaje de la avenida del Mar con la construcción de 65 mts de colector.

Presupuesto: 93.848,83 euros

Remodelación de la avenida del Canal Olímpic entre la rotonda del Pitort y la plaza Barona

La finalidad de estas obras ha sido mejorar la seguridad viaria mediante la instalación de una mediana central que separa los dos sentidos de la circulación. Asimismo, se ha reforzado el alumbrado público y se ha mejorado la accesibilidad peatonal, en transportes públicos y en bicicleta a todos los centros educativos y deportivos de la zona.

Presupuesto: 857.614,90 euros

Rehabilitación de los colectores de aguas residuales en el sector Pineda

Con esta actuación finaliza la rehabilitación de la totalidad de los colectores residuales del sector Pineda, que se hallaban desgastados por la acción de los gases que se producían en su interior.

Presupuesto: 829.411,17 euros

Instalación de fibra óptica entre la Jefatura de la Policía Local y la sala Margarida Xirgu

Se conectaron estos edificios municipales a través de una avanzada tecnología que permita ofrecer un mayor y mejor servicio a la ciudadanía.

Presupuesto: 103.796,19 euros

Adecuación y mejora de la red pluvial del centro urbano

El objetivo ha sido evitar inundaciones en la zona desviando el agua de lluvia mediante esta red al colector primario de Dr. Balaguer/ PL. Pau Casals. Esta actuación se ha completado con la reconstrucción de una parte del colector residual de la calle Arcadi Balaguer.

Presupuesto: 115.792,16 euros



Inversión 2009: 10,4 millones de euros

2010: El Fondo Estatal Para el Empleo y la Sostenibilidad Local en Castelldefels



Ajuntament de Castelldefels

Canalización de fibra óptica desde el centro Frederic Mompou al centro infantil Can Vinader y al centro municipal Vista Alegre

Estos trabajos han permitido mejorar el ancho de banda para el alumnado del Cibercast y ofrecer una conexión de calidad al Centro mediambiental de Cal Ganxo para el desarrollo de las actividades formativas y relacionadas con el medio ambiente que se realicen.

Presupuesto: 109.277,19 euros

Mejora y sustitución de equipos eléctricos con criterios de eficiencia energética y renovación de las instalaciones de alumbrado exterior en la zona del paseo Marítimo

Se ha actuado sobre las instalaciones del alumbrado exterior municipal para obtener una reducción del consumo y un mayor aprovechamiento energético, así como una mejor gestión de la red.

Presupuesto: 169.163,74 euros

Mejora y sustitución de equipos eléctricos con criterios de eficiencia energética y renovación de las instalaciones de alumbrado exterior en la zona centro de Castelldefels

Como en el caso anterior, se ha actuado sobre las instalaciones del alumbrado exterior municipal para obtener una reducción del consumo y un mayor aprovechamiento energético, así como una mejor gestión de la red.

Presupuesto: 199.999,97 euros

Mejora urbana en un sector del barrio Granvia Mar para favorecer la movilidad de las personas

El objetivo de este proyecto ha sido implantar una zona de velocidad 30 para el tráfico rodado y redistribuir las superficies destinadas a los peatones.

Presupuesto: 662.929,21€

Creación de carriles bici en el ámbito del frente marítimo de Castelldefels

Con este proyecto se han conectado mediante carriles bici los 4,78 Km. de del frente marítimo, así como los barrios de playa por los que transcurre (Baixador, Lluminetes y La Pineda), con los del centro urbano.

Presupuesto: 292.968,82 €

Construcción de un colector de aguas pluviales en el paseo de los Tarongers entre la avenida de los Eucaliptus y la avenida Bellamar

La finalidad de estas obras ha sido eliminar las inundaciones que se producían en el mismo paseo por falta de captación, dada la tipografía de la zona. Por otra parte, este colector ha ampliado y mejorado la red separativa de alcantarillado.

Presupuesto: 214.746,12 euros

Renovación y ampliación de la red separativa de alcantarillado e instalación de contenedores soterrados

El objetivo ha sido abordar una mejora urbana con criterios de sostenibilidad en el centro urbano. Se ha renovado y ampliado la red separativa de alcantarillado (aguas fecales y pluviales) y se han instalado baterías de contenedores soterrados.

Presupuesto: 2.873.771 euros

Rehabilitación de la Masía de Canyars para destinarla a equipamiento de uso ciudadano

El objeto del proyecto es la rehabilitación de la Masía de Canyars para convertir este edificio en un nuevo equipamiento de uso ciudadano. Una de las premisas que siguen los trabajos es la conservación de las características arquitectónicas originales de la masía. El equipo contará con tres salas, dos despachos, tres baños y dos porches exteriores.

Presupuesto: 300.000 euros

Instalación solar fotovoltaica generadora de energía eléctrica en la cubierta del polideportivo de Can Vinader

Las obras han consistido en la instalación de unos paneles solares en la cubierta de la instalación con el objetivo de aprovechar la energía solar generada que posteriormente se inyectará en la red de distribución de servicios del equipamiento.

Presupuesto: 149.452,29 euros

Inversión 2010: 5,2 millones de euros